



## Generalprobe vor dem Saisonstart

Kürzlich nahmen drei Kombinierer des SC Rückershausen erfolgreich am „Nordic Trophy“ Citysprint in Pfullingen teil. Ergänzt wurde das Wittgensteiner Trio um Mika Wunderlich, Lukas Wied und Pascal Horn von Lukas Nellenschulte vom SK Winterberg in Begleitung ihres Landes-trainers Jens Gneckow. Auf Skirollern mussten sie dabei einen 700 Meter Rundkurs in der Innenstadt absolvieren. Horn und Nellenschulte kamen bis ins Halbfinale, Wunderlich und Wied (Bild) zogen sogar ins Finale ein. Wunderlich schaffte am Ende den Sprung auf das Podest (Platz

3) und sein Teamkamerad Lukas Wied belegte den 5. Platz. Sie gehörten zu einer 13-köpfigen Gruppe, die an einem mehrtägigen D/C-Lehrgang des Deutschen Skiverbandes teilnahm und einen Abstecher zum Citysprint nach Pfullingen für eine „Leistungskontrolle“ unternahm. An diesem Wochenende beginnt in Degenfeld die neue Saison des Deutschen Schülercups. Ebenfalls gehen die Junioren 16 beim Deutschlandpokal an den Start. Vom SC Rückershausen sind Emily Schneider, Ryan Horn, Mika Wunderlich, Lukas Wied und Pascal Horn vertreten.

Foto: Verein